

## ABSTRAK

Indah Dwi Lestari, 2022, *Strategi Guru dalam Mengembangkan Bahasa Anak Usia Dini di RA Muslimat NU Nurud Dholam Majungan Pademawu*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Dosen Pembimbing: HJ. S. Sumihatul Ummah MS, M.Pd.

**Kata Kunci:** *Strategi Guru, Mengembangkan Bahasa, Anak Usia Dini*

Strategi Mengajar guru dalam Mengembangkan Bahasa Anak Usia Dini adalah dengan menggunakan metode bercerita karena dengan bercerita guru lebih mudah untuk mengembangkan bahasa anak.

Masalah yang menjadi kajian utama dalam penelitian ini adalah; 1) Strategi apa yang digunakan guru dalam mengembangkan bahasa anak usia dini di RA Muslimat NU Nurud Dholam Majungan Pademawu?. 2) Faktor yang mempengaruhi dalam mengembangkan bahasa anak usia dini di RA Muslimat NU Nurud Dholam Majungan Pademawu?. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah 1) Untuk mendeskripsikan strategi apa yang digunakan guru dalam mengembangkan bahasa anak usia dini di RA Muslimat NU Nurud Dholam Majungan Pademawu. 2) Untuk mendeskripsikan faktor yang mempengaruhi dalam mengembangkan bahasa anak usia dini di RA Muslimat NU Nurud Dholam Majungan Pademawu.

Dalam penelitian ini lokaasi yang diambil adalah RA Muslimat NU Nurud Dholam Majungan Pademawu. Pendekatan ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber datanya adalah kepala sekolah dan guru kelas kelompok A. Analisis data menggunakan pengecekan, pengorganisasian, dan pengkodean. Dan untuk meemperkuat hasil penelitian ini dilakukan ketekunan pengamatan, triangulasi, dan uraian rinci.

Hasil pnelitian ini menunjukkan bahwa *pertama*, Strategi yang digunakan guru dalam mengembangkan bahasa anak usia dini adalah dengan menggunakan metode bercerita, Tujuan bercerita untuk anak usia dini adalah agar anak mampu mendengarkan dengan seksama apa yang disampaikan oleh orang lain, memberikan jawaban dan menjawab pertanyaan sehingga anak mampu menceritakan dan mengepresikan apa yang di dengar dan diceritakan. *kedua*, Faktor yang mempengaruhi dalam mengembangkan bahasa anak usia dini adalah faktor lingkungan dan orangtua. Faktor lingkungan adalah lingkungan yang kurang baik sangatlah mempunyai pengaruh yang sangat besar terhadap perkembangan seorang anak yang belum mengetahui mana yang baik dan yang buruk. Lingkungan dan orang tua adalah lingkungan terdekat anak yang palng penting untuk memberikan fasilitas guna menunjang perkembangana anak terutama bahasa pada anak.